



وفاق العلماء

WWW.WIFAQULULAMA.CO.UK

@wifaqulu@wifaqululama.co.uk <https://twitter.com/WifaqulUlama> <https://www.facebook.com/wifaqululama/>

In the Name of Allāh, the Most Gracious, the Most Merciful.

As-salāmu ‘alaykum wa-rahmatullāhi wa-barakātuh

Re: Bilateral Agreement with L'Observatoire Lunaire des Musulmans de France (OLMF)

We hereby formalise a bilateral agreement between *Wifāqul Ulāmā* and L'Observatoire Lunaire des Musulmans de France (OLMF) to share Moon Sighting information and testimonies. This bilateral agreement is being signed for the betterment of Muslim community in the United Kingdom and to facilitate unity amongst British Muslims and to ensure that Islāmīc Months start on same (or similar) days.

It is noted that both organisations are independent, subject to their own policies and procedures and retain their right to make independent decisions regarding the ending and starting of Islāmīc Months.

Sharing of information does not obligate collective decision making or consensus on Islāmīc dates.

Jāzākāllāhu Khāyrān

Signed on behalf of *Wifāqul Ulāmā*

Shāykhul-Hādeeth (Maulana) Mohāmmad Ayub

(Qari) Muhammad Shoyaib Nurgat

(Mufti) Yusuf Danka

Signed on behalf of L'Observatoire Lunaire des Musulmans de France (OLMF)

Fofana Farid



وفاق العلماء

WWW.WIFAQULULAMA.CO.UK

@wifaqulu@wifaqululama.co.uk <https://twitter.com/WifaqulUlama> <https://www.facebook.com/wifaqululama/>

Au nom d'Allah, le Tout Miséricordieux, le Très Miséricordieux

As-salāmu 'alaykum wa-rahmatullāhi wa-barakātuh

Re: Accord Bilatéral avec L'Observatoire Lunaire des Musulmans de France (OLMF)

Nous formalisons par la présente un accord bilatéral entre *Wifāqul Ulāmā* et L'Observatoire Lunaire des Musulmans de France (OLMF) pour le partage d'information concernant l'observation lunaire et les témoignages. Cet accord bilatéral est signé pour le bienfait de la communauté musulmane dans le Royaume Uni et pour augmenter l'unité entre les Musulmans Britanniques et pour assurer que les mois islamiques commencent le même jour (ou sur jours similaires).

Il est à noter que les deux organisations sont indépendantes, sujet à leurs propres politiques et procédures et conservent leur droit de prendre des décisions indépendantes concernant la fin et le début des mois islamiques.

Le partage de l'information n'impose pas la prise de décision collective ou le consensus sur les dates islāmiques.

Jāzākāllāhu Khāyrān

Signé au nom de *Wifāqul Ulāmā*

Shāykhul-Hādeeth (Maulana) Mohāmmad Ayub

(Qari) Muhammad Shoyaib Nurgat

(Mufti) Yusuf Danka

Signé au nom de L'Observatoire Lunaire des Musulmans de France (OLMF)

Fofana Farid